

Kirche für Leib und Seele in Burgsalach

WT
24.01.
2024



Foto: Andreas Forster

BURGSALACH - Er schafft es, viele Menschen zusammenzubringen: Dass sie mit Freude in die Kirche gehen und dass während des Gottesdienstes die Aufmerksamkeit nicht nachlässt - der evangelische Pfarrer von Burgsalach/Oberhochstatt, Reinhold Friedrich, mit seiner „Kirche für Leib und Seele“. Zuletzt begrüßte er wieder ein volles Haus in der Koloman-Kirche in Burgsalach, darunter eine „starke Fraktion“ der Katholiken aus dem Nachbarort Raitenbuch. Begleitet wurde der Gottesdienst vom Posaunen-

chor aus Weiboldshausen, Oberhochstatt und Burgsalach unter der Leitung von Hans-Jürgen Kamm. Zum Thema „Schöpfung pur“ beschrieb Friedrich in seiner Predigt die gewaltigen Schönheiten, aber auch die vielen Widersprüche der Natur. Anschließend kam es im „weltlichen Teil“ zu einem lustigen Beisammensein: Es gab eine reichhaltige Brotzeit und zu trinken. Dazu passte eine richtig zünftige Musik im Heimatsound mit der Band „Gersdorfer Landpartie“, wozu auch kräftig-getanzt wurde. **af**